

## ➤ Ebi-Tours in den Europa-Park

Schon einige Male sind dieses Jahr Schülerinnen und Schüler mit den von Herrn Heinlin und Frau Strehlau federführend organisierten Ebi-Tours zu außerschulischen Veranstaltungen ermuntert worden, etwa zu Sport- oder Theater-Ereignissen. Als es vor kurzem hieß: Auf zum Europapark, war das Schüler- und Lehrer-Echo besonders groß. Und die Fahrt geriet auch aus Teilnehmersicht zu einem „tollen“ Erlebnis. Das Wetter war angenehm, nicht zu warm und nicht zu kalt, somit perfekt für einen Tag im Freizeitpark.

